
 
• Der Bürgermeister verweist auf eine Anregung von Herrn Lorenz auf Aufstellung von 

Namensschildern für die Rats- und Ausschussmitglieder. Er fragt nach dem Sinn und schildert den 
organisatorischen Aufwand. 
Nach wie vor, so Herr Lorenz, gebe es immer noch den ein oder anderen, den man nicht kenne. 
Ausschussvorsitzende würden auch nicht immer die Namen nennen. 
Herr Zielinski regt an, zu gegebener Zeit beim Versand Schilder mitzuschicken, die dann jedes Rats- 
oder Ausschussmitglied verwenden kann. 
 

• Herr Lorenz bezieht sich auf seine Zusage aus dem KSTM und nennt die Internet-Adresse einer 
Firma, die Schilder kostengünstig repariert und ggf. Neuanschaffungen entbehrlich macht: 
www.wilms.com 

 
• Frau Wegscheid fragt, wann mit dem ersten Spatenstich am Bahnhof Merten zu rechnen sei.  

Mit Hinblick auf den zur Zeit bei der Bezirksregierung in Arbeit befindlichen 
Bewilligungsbescheid verweist der Bürgermeister auf eine „sensible Situation“. Man hoffe, 
dass es bald weitergehe. 
 

• Herr Scholz bezieht sich auf die Beantwortung einer CDU-Anfrage zum möglichen Erwerb eines 
Gebäudes im Gewerbegebiet. Auf seine Frage bestätigt der Bürgermeister, dass – sofern keine 
Fördermöglichkeiten bestehen – der Kaufpreis für Grunderwerb von der Gemeinde in voller Höhe zu 
tragen wäre.  

 
 


